

3 detenidos con productos falsos

Más de 480 carcasas falsificadas de la marca estadounidense Apple, que se comercializaban en tres locales del centro comercial Mall del Centro Concepción, fueron incautadas ayer por detectives de la Brigada Investigadora de Delitos Económicos (Bridec), en coordinación a la Dirección

Regional de Aduanas de Talcahuano. En el procedimiento se detuvo a tres personas por infracción a la Ley de Propiedad Intelectual e Industrial, quienes posteriormente fueron dejados en libertad, quedando apercibidos por el Juzgado de garantía de Concepción.

El comisario Luis Cárdenas de la Bridec Concepción explicó que para las diligencias "se coordinó con el representante de la marca en Chile, donde se verificaron los productos que se comercializaban en base al análisis del experto de la marca Apple en Chile, concluyendo finalmente que se trata

ba de especies falsificadas". Entre los productos incautados se destacan 486 carcasas de celulares y 63 accesorios de la marca, entre los cuales se encuentran cables, adaptadores y cargadores, cuyo avalúo comercial supera los 26 millones de pesos. ☺



LAS ESPECIES INCAUTADAS POR DETECTIVES DE LA PDI PENQUISTA.